

# Ringer gewinnen im ersten Finalduell

Mit 34:25 gewinnen Amer Hrustanovic und Co. über den KSK Klaus in der ersten Finalrunde.

■ WALS-SIEZENHEIM. Die Ringer vom AC Wals um Trainer Lubos Cikel konnten sich in der ersten Finalrunde über einen Auswärtssieg gegen den KSK Klaus freuen.

## Partie gedreht

Die beiden Finalisten lieferten dabei reichlich Spannung. Lagen die Gastgeber nach dem Freistil-Durchgang mit 19:12 in Führung, drehten die Walser im griechisch-römischen Durchgang die Partie. Als Einleitung dafür sorgten



„Daumen hoch“ beim Titelgewinn letzten Jahres von Lubos Cikel. Heuer wieder?

die überragenden Siege von Amer Hrustanovic und Legionär Istvan Kozak. So brachten die Salzburger den Sieg (34:25) nach Hause und gehen damit beim Retourkampf am kommenden Samstag (Walsersfeldhalle, 20 Uhr) als Favorit in die letzte Begegnung um den Meistertitel.

759149



**Vielleicht gibt es auch am Samstag wieder den Saltoüberschlag als Einlage.**

Fotos (2): Egger